

---

## **El Hospital Insular-Materno Infantil homenajea a los trabajadores jubilados durante el pasado año**

Durante el acto se reconoció la dedicación y trayectoria de los noventa y nueve profesionales jubilados durante el año 2018

**El Complejo Hospitalario Universitario Insular Materno Infantil ha celebrado hoy, jueves 21 de marzo, el acto de homenaje para los trabajadores que se jubilaron durante el pasado año 2018.**

El encuentro estuvo presidido por la directora de Recursos Humanos del Servicio Canario de la Salud, Antonia Pérez, el director-gerente del Complejo Hospitalario Universitario Insular Materno Infantil, Víctor Naranjo, y los miembros del equipo directivo del centro hospitalario.

En concreto, recibieron este homenaje noventa y nueve profesionales que han desarrollado su vida profesional en el Hospital Universitario Insular de Gran Canaria y en el Hospital Universitario Materno Infantil de Canarias: jefes de servicio y médicos de distintas especialidades, psicólogos, enfermeras, matronas, técnicos de laboratorio, técnicos de rayos, auxiliares administrativos, auxiliares de enfermería, celadores, lavanderas, telefonistas, pinches de cocina, fontaneros y costureras.

Durante el homenaje se hizo entrega de un diploma y la tarjeta de jubilado del centro como muestra de agradecimiento a cada uno de los trabajadores que culminaron su período laboral en el centro sanitario.

Tanto la directora de Recursos Humanos, como el director-gerente del Complejo Hospitalario Universitario Insular-Materno Infantil agradecieron a los homenajeados su esfuerzo y dedicación en estos años de vida laboral.

Destacaron, además, la alta calidad asistencial que se ha logrado gracias al trabajo diario convirtiendo tanto al Hospital Universitario Materno Infantil de Canarias como al Hospital Universitario Insular de Gran Canaria en centros de reconocido prestigio nacional y referentes en la Comunidad Autónoma.